



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren KKJPD; Gründung des Vereins gesamtschweizerisches Electronic Monitoring; Einladung zum Beitritt des Kantons Basel-Stadt

P190343

1. Der Regierungsrat nimmt von der Absicht des Justiz- und Sicherheitsdepartements Kenntnis, der KKJPD den Beitritt des Kantons Basel-Stadt zum Verein Electronic Monitoring zu erklären.
2. Er mandatiert den Vorsteher des Justiz- und Sicherheitsdepartements, den Kanton Basel-Stadt im Verein zu vertreten.

Begründung

Die KKJPD hat die Kantone eingeladen, ihren Beitritt zum Verein Electronic Monitoring zu erklären. Dieser bezweckt die gemeinsame Beschaffung und den Betrieb der technischen Infrastruktur für die elektronische Überwachung im Justizvollzug in den Kantonen. Der Vorsteher des Justiz- und Sicherheitsdepartements wird den Kanton in der Mitgliederversammlung vertreten.

